

## 600 Reiter geben 1400 Nennungen ab

Reiten – Rüsselsheimer Sportpferdetage werden heute auf der Anlage Raab fortgesetzt

*Von heute bis Sonntag setzt der Reit- und Fahrverein Haßloch seine seit gestern laufenden Rüsselsheimer Sportpferdetage auf der Reitanlage Raab fort. Insgesamt 8000 Zuschauer und 600 Reiter mit 1400 Nennungen werden erwartet.*

Mit 31 Dressur- und Springprüfungen an vier Tagen und Prüfungen bis Klasse S ist das Turnier eines der größten Reitsportereignisse im Kreis und über die Landesgrenzen hinaus bekannt. Am heutigen Freitag werden ab 9 Uhr die ersten Springen entschieden.

Freitagnachmittag sind parallel die Dressurreiter in Prüfungen der Klasse A bis L am Start. Am Samstagnachmittag steht die erste der zwei Dressuren der Klasse M und das erste der drei Springen der Klasse S auf dem Programm. Zum ersten Mal in Haßloch gibt es ein Barrierespringen der Klasse S unter Flutlicht morgen ab 20.30 Uhr. Hier gilt es für die Paare, sechs Sprünge in einer Reihe und mit gleichem Abstand zu überwinden.

Die Hindernisse werden in der Reihe immer höher und nach jedem Durchgang erneut erhöht. Fehlerfreie Paare qualifizieren sich für die nächste Runde, bis ein Sieger feststeht oder die maximale Höhe von 2,20 Meter überwunden wurde.

Sonntags beginnt um 7.30 Uhr die erste Prüfung, ein Zwei-Phasen-Springen der Klasse L. Höhepunkt ist das Springen der Klasse S mit Stechen um den Sieg am Sonntag ab 16 Uhr, für das sich 70 Starter gemeldet haben.